



## RED COMPARTIDA

@laprensaodem

redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / MARTES 3 DE OCTUBRE DE 2023

# RED COMPARTIDA | El dinero de la Suprema Corte

La Suprema Corte de Justicia de la Nación sabe que vienen meses de mucha tensión, no solo laboral, sino también política. Y es que nos dicen que la ministra Norma Piña sabe que los diputados de Morena y partidos aliados, quieren recortar el presupuesto, así como también ir aplanando el camino a una serie de reformas que le quiten al Poder Judicial, sus fideicomisos que se han realizado para diversas tareas en las últimas dos décadas. El pleno de la Corte sabe perfectamente que todo lo que manden al Poder Legislativo, será detenido y quizá minuciosamente escudriñado por los legisladores, sea en el Senado o la Cámara de Diputados y aunque nos cuentan que todos están conscientes de ello, nadie descarta de varios encontronazos que vayan a suscitarse en los próximos meses.

Pues la reunión con una delegación de Estados Unidos en Palacio Nacional no fue lo tersa que se esperaba, hubo tres temas en la mesa, exigencias pues, una de ellas es el tema migratorio, donde México se defendió con la posición de que somos un país de tránsito; el tráfico y consumo indiscriminado de fentanilo en Estados Unidos con producto proveniente de los puertos mexicanos y la seguridad pública, los que nos dicen es que los números que traen los estadounidenses son un poco más altos que los reportados en México en donde las zonas del silencio se han ido agrandando de manera muy importante, por cierto, de pasada, pero al parecer se habló de que el panel comercial de energía tiene que sacarse a la voz de ya.



En semanas recientes, el nombre del abogado Francisco Mondragón Alarcón ha resonado en varias oficinas gubernamentales relacionadas con asuntos fiscales. Todo ello después de una denuncia anónima que señala múltiples transferencias internacionales que podrían estar vinculadas al caso de Interjet, una aerolínea que acumula una deuda fiscal de más de 30 mil millones de pesos. La Unidad de Inteligencia Financiera, de Pablo Gómez, y la Procuraduría Fiscal, de Arturo Medina, tienen sus sospechas en torno a posibles irregularidades en la compra y venta de aeronaves de Interjet, ocurridas meses antes de que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador revelara que la aerolínea estaba eludiendo sus obligaciones tributarias. Se comenta que las autoridades están considerando investigar si una parte significativa de estos cuantiosos recursos fue transferida a cuentas en paraísos fiscales europeos y qué tanto se contó con la participación del abogado Mondragón en este asunto.

Con más pena que gloria parece ser que los partidos integrantes del Frente Amplio, están dando "largas" a la alcaldesa Sandra Cuevas, para participar en el proceso de selección a la candidatura por la Jefatura de Gobierno. Sucede que la propia alcaldesa de Cuauhtémoc en la CDMX; ha dicho que le están relegando, cuando en realidad el proceso el Frente, no ha iniciado aunque ya hay aspirantes que andan con todo. La amenaza de Doña Sandra no debe ir en serio, sobre qué puede haber ruptura, cuando todo indica que el Frente va cohesionado y bien, ¿o habla de que ella deje la coalición? porque no tiene muchas opciones, habiéndose peleado con Claudia Sheinbaum y Morena los últimos dos años de su gestión.

Por primera vez, desde el Legislativo se pone atención al drama que viven cientos de migrantes que cruzan México con la ilusión de llegar a Estados Unidos y fue Marcela Guerra, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados la que advirtió de la necesidad de empezar a diseñar medidas de largo plazo que permitan realizar una transición ordenada. La migración debe ser segura, ordenada y regular, expresó la presidenta de la Cámara Baja.

La ola migratoria más extraña en los últimos 10 años vive hoy México, al menos eso dicen los expertos. Ayer el presidente confirmó que la semana pasada se registraron alrededor de 6 mil migrantes en la frontera sur y en la norte otros 10 mil. En el contexto hubo un accidente en Chiapas donde murieron varias mujeres cubanas y un mensaje a Centroamérica para decirles que es importante atacar el problema de raíz creando empleos en los países más necesitados.